

Junge Künstler erhalten Preise

„Fantastische Helden“ – Gewinner des Malwettbewerbs der Waldecker Bank geehrt

KORBACH. Die Waldecker Bank übergab an fünf Sieger und insgesamt 15 Preisträger Sachpreise beim 46. Internationalen Jugendwettbewerb „Jugend creativ“. Unter dem Motto „Fantastische Helden und echte Vorbilder: Wer inspiriert dich?“ waren Kinder und Jugendliche aufgerufen, sich kreativ mit dem Thema zu befassen und ein Bild zu malen.

Die Teilnehmer konnten ihre persönlichen Vorbilder zeigen, sich mit fiktiven Heldenfiguren aus Märchen, Sagen und Comics auseinandersetzen oder untersuchen, welchen Einfluss die mediale Berichterstattung auf das Heldentum hat.

160 Bilder eingereicht

Bei der Waldecker Bank wurden insgesamt 160 Bilder und 154 Quizzescheine eingereicht. Auf Bundesebene gab es mehr als eine halbe Million Teilnehmer. Die Gewinner in der Gruppe Malen, 1./2. Klasse, 1. Platz: Charlotte Kaufmann (Oberwaroldern), 2. Platz: Lukas Grebe, Goddelsheim, 3. Platz: Luisa Klingner (Immighausen); 3./4. Klasse, 1. Platz:



Die Sieger des Wettbewerbs mit Pia Erbroth, Mitarbeiterin im Marketing der Waldecker Bank. Foto: pr

Mathis Murk (Dehringhausen), 2. Platz: Kaya-Marielle Scriba (Goddelsheim), 3. Platz: Jette-Marie Knipp (Immighausen), 10. bis 13. Klasse, Siegerin Kristina Drews (Sachsenhausen).

Sonderpreise für ihre Bilder erhielten Franziska Lippe

(Freienhagen) und Jamie Mohr (Goddelsheim). Alle Siegerbilder wurden an den Verband der Volksbanken Raiffeisenbanken zur Prämierung der Besten auf Landes- und Bundesebene weitergeleitet. Die Gewinner des dazugehörigen Quiz sind: 1./2. Klasse, 1. Platz:

Leon Kraushaar (Höringhausen), 2. Platz: Gerta Buchholz (Ober-Waroldern), 3. Platz: Kira Sophie Jellen (Ober-Ense) 3./4. Klasse, 1. Platz: Henrik Meyer (Freienhagen), 2. Platz: Joline Fingerhut (Goddelsheim), 3. Platz: Luca Engelbrecht (Höringhausen). (r)